

Aus Abfall sollen kreative Kunstwerke entstehen

Die HAW hat ein Gewinnspiel zum Thema „Nachhaltigkeit“ für Kindergärten ins Leben gerufen – Ziel: Achtsamkeit für die Umwelt

Von Viktoria Kratz

Nauen. Abfall muss nicht unbedingt in den Mülleimer. Das will ein Wettbewerb zeigen, zu dem die Havelländische Abfallwirtschaftsgesellschaft als zuständiger Entsorgungsbetrieb im Landkreis Havelland aufruft. Das Unternehmen will helfen, damit die jüngsten Erdbewohner frühzeitig einen achtsamen Umgang mit der Umwelt erlernen. Aus diesem Grund hat die Havelländische Abfallwirtschaftsgesellschaft nun ein Gewinnspiel zum Thema „Nachhaltigkeit“ gestartet.

Bis zum 31. Mai 2021 haben die Kindergärten aus dem Landkreis Havelland noch die Möglichkeit, sich für das Gewinnspiel bei der Havelländischen Abfallwirtschaftsgesellschaft anzumelden. Danach startet bereits die kreative Phase, in der die Kindergartenkinder zunächst aufmerksam den Haushalt auf geeignete Rohstoffe für ihre späteren Kunstwerke untersuchen sollen. Die gefundenen Rohstoffe, die vor der Mülltonne gerettet wurden, sollen dann im Prozess der Wiederverwertung in neuwertige Produkte umgewandelt werden.

Häufig lassen sich aus täglich anfallenden Überbleibseln, wie etwa leere Toilettenpapierrollen, Weinkorken oder Plastikflaschen noch die ein oder andere besonde-

re Kreation basteln. Ziel der Aktion ist, dass die kleinen Kinder frühzeitig lernen, dass nicht alle verbrauchten Rohstoffe direkt in die Mülltonne wandern müssen, sondern in aufbereiteter Form häufig weiterverwendet werden können. Das gemeinsame Basteln soll darüber hinaus den Teamgeist der Kin-

”

Das Gewinnspiel läuft erst seit Freitag, dennoch haben wir schon viele Anmeldungen bisher erhalten.

Annika Schmidt
Nauen

der stärken und ihre Kreativität entfachen.

Annika Schmidt ist Mitarbeiterin im Service-Center der Havelländischen Abfallwirtschaftsgesellschaft. Sie freut sich schon jetzt über den vielversprechenden Start des Gewinnspiels. „Das Gewinnspiel läuft erst seit Freitag, dennoch

haben wir schon viele Anmeldungen bisher erhalten. Wir sind sehr gespannt, wie viele Kindergärten an der tollen Aktion insgesamt teilnehmen werden.“

Das Auswahlkomitee der Havelländischen Abfallwirtschaftsgesellschaft achtet bei den, bis zum 31. Juni 2021, eingesendeten Kunstwerken vor allem auf die Kreativität. „Wichtig ist uns, dass die Kinder eine originelle Idee entwickeln und ihrer Kreativität dabei freien Lauf lassen. Auch der Aufwand wird bewertet“, verrät Annika Schmidt. Besondere Kunstwerke, die im Zusammenhang mit der zuständigen Firma stehen, seien zudem gerne gesehen.

Nach Ablauf des Gewinnspiels werden insgesamt drei Sieger unter den teilnehmenden Kindergärten ermittelt. Die kreativsten, jungen Köpfe erhalten jeweils ein „HAW-Abfall-Lernpaket für kleine Erdbürger“. Darin befinden sich unter anderem 30 HAW-Kinder-Sicherheitswesten, verschiedene Bücher rund um das Thema Umwelt, eine Handpuppe, ein Vogelhäuschen sowie ein Saatgut-Paket. Damit kann der Umweltgedanke auch nach dem Gewinnspiel bei den Kindergartenkindern weiter spielerisch gefestigt werden.

Info Anmeldung zum Gewinnspiel erfolgt per Mail an: haw-service@al-ba.info.



Jennifer Knobloch und Annika Schmidt sind die Ansprechpartnerinnen des laufenden Gewinnspiels der Havelländischen Abfallwirtschaftsgesellschaft. Sie freuen sich über zahlreiche Anmeldungen.

FOTO: VIKTORIA KRATZ